



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 114**  
**14 de Febrero de 2017**

## **Carrera de Ingeniería Ambiental ofertará nuevas maestrías**

La Carrera de Ingeniería Ambiental tiene lista su maestría en manejo de desechos sólidos, así lo comentó el ingeniero Eduardo Espín, director de la carrera, en entrevista en el informativo Desde la U. Próximamente ofertará la maestría en manejo de recursos hídricos y la maestría de producción más limpia.

Para Espín la carrera tiene un aporte significativo en la facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental, Figempa, pues el tema ambiental está intrínseco en todos los procesos de extracción de recursos naturales.

Espín indicó que respecto a la vinculación con la sociedad la carrera está ejecutando programas y proyectos de investigación alrededor del tema ambiental en Riobamba, Tabacundo, Ambato y Cayambe. Además mencionó el trabajo realizado por los estudiantes en el centro de eficiencia energética que funciona en la Figempa y que ofrece apoyo al sector productivo respecto a temas ambientales.

Esta carrera fue fundada en el año 1996 con el propósito de formar profesionales con énfasis en ingeniería para evaluar los impactos y riesgos en el ambiente, además de crear mecanismos y técnicas de prevención y control de la contaminación del aire, el suelo y el agua. **J.M**

